

Solo Djokovic detiene a Carreño

TENIS | MASTERS 1000

«Ha sido más difícil de lo que refleja el resultado», explica el número uno del mundo que aprovechó mejor sus oportunidades que el tenista asturiano

:: J. A. G.

GIJÓN. Solo el número uno del mundo, Novak Djokovic, ha podido frenar a un combativo Pablo Carreño que se despidió del Masters 1000 de Cincinnati en octavos de final. El tenista asturiano a pesar de la derrota (6-3 y 6-4) dejó muestras de una recuperación que deben permitirle subir puestos en el ranking ATP después de varios meses en los que ha pagado su irregularidad.

No lo tuvo fácil el serbio, que necesitó una hora y media para apretar el puño y elevar los brazos al cielo estadounidense. «He ganado a un jugador muy bueno», destacó Djokovic sobre el gijonés, «el resultado no refleja lo difícil que ha sido el triunfo».

La diferencia en el tenis, muchas veces, está en los pequeños detalles. Tan sencillo como aprovechar las bolas de 'break'. Carreño tuvo cuatro oportunidades y no aprovechó ninguna. Djokovic ejerció como número uno y no desaprovechó su momento. «Los tantos decisivos marcaron la diferencia», apostilló el serbio que reconoció que su rival «po-



Djokovic celebra uno de los breaks que logró. :: AFP



Carreño sonrío tras un lance del partido. :: EFE

día haber ganado el partido» y no hubiera extrañado a nadie.

Carreño cedió su saque una vez en cada set y ante un depredador como Djokovic no hubo capacidad para levantar un marcador adverso. A pesar de la derrota el asturiano, debe sacar conclusiones positivas. En este torneo ha exhibido una ostensible mejora en su juego y eso

debe servirle con vistas al Open de Estados Unidos donde aspira a llegar lejos y acabar el año entre los treinta mejores del ránking.

Djokovic, por su parte, es el único cabeza de serie que sigue en liza después de la eliminación de Roger Federer. El serbio tiene el terreno despejado para revalidar el título de campeón en Cincinnati.

Por otra parte, el castellanense Roberto Bautista, que el lunes entrará por primera vez en el 'Top ten' cedió en cuartos ante Gasquet en tres parciales por 7-6 (7/2), 3-6, 6-2. El galo se verá la cara en semifinales contra el belga David Goffin, quien ganó por no presentación del japonés Nishioka. Gasquet fue más sólido durante todo el partido.

Felice Gimondi fallece a los 76 años mientras se bañaba en Sicilia

CICLISMO

:: EFE

ROMA. El ex ciclista italiano Felice Gimondi, ganador de tres Giras de Italia, un Tour de Francia y de una Vuelta a España, además del Mundial de Barcelona 1973, falleció ayer a los 76

años por un colapso mientras se bañaba en la playa de Giardini Naxosia, en Sicilia. Los médicos que acudieron en su auxilio y algunos presentes que intentaron reanimarlo antes de su llegada no pudieron hacer nada por salvarle la vida.

El fallecimiento de Gimondi, uno de los siete ciclistas capaces de lucir las tres Grandes Vueltas en su palmarés y que también conquistó varias clásicas como la París-Roubaix o la Milán-Sanremo, fue confirmado por la Federación de Ciclismo Italiana (FCI) con un comunicado oficial. «Un gran campeón que ha hecho nuestro deporte más humano. Nos deja un gran hombre. ¡Ciao Felice!», se lee en la nota de la FCI.



Felice Gimondi

Kevin González de Zárate se hace con la competición grande del Chas

HÍPICA

Leonardo Medal dio la cara y consiguió imponerse en el pulso en la prueba mediana

:: TONI BERGES

GIJÓN. Una dura pugna entre Medal y González de Zárate en las dos competiciones más importantes del día pusieron la emoción en las gradas donde la velocidad fue la protagonista. El vitoriano Kevin González de Zárate y 'Recesvinto' ganaron la prueba grande que inauguraba el Concurso Nacional 4 estrellas del CHAS en un veloz recorrido batiendo a Leonardo Medal.

La actividad comenzó desde bien temprano con la disputa de las pruebas complementarias. La de 1,10 tuvo triunfo valenciano en la figura de 'Conquistadora' montada por Carlos García Sánchez. También tuvo lugar las competiciones de caballos jóvenes con la victoria del caballo de 7 años 'Grey Man' con Ismael García Roque.

En la prueba pequeña del día, el jinete local y del CHAS Alejandro Álvarez se impuso a sus 68 rivales con 'Califa SQ' en un Baremo A con cronómetro en un tiempo de 53,55. El gijonés repite victoria pues ya consiguió el triunfo el pasado concurso de 3 estrellas.

La mediana sobre una altura de 1,30 m fue la antesala de lo que sucedería después. La pugna entre el gijonés Leonardo Medal y el vasco Kevin González de Zárate se resolvió por un escaso margen de 78 centésimas. Se colocaba en cabeza González de Zárate con 'Cancoon de Maluga' con 50,28, registro que parecía inaccesible para el resto pero la yegua 'Rebeca M' del gijonés Leonardo Medal quien bajaba de los cincuenta segundos para atravesar la línea en 49,54 logrando el triunfo.

La competición más importante del día sobre 1,35 m reunía a los mejores binomios cerrando la participación en 87. Se juzgó en un Baremo 2 fases A/C y se registraron hasta 40 conjuntos que accedieron a la segunda fase. Se repitió el guión de la prueba anterior aunque en esta



Ismael García Roque, durante la disputa de una prueba. :: TUERO

ocasión quien se vio beneficiado por el orden fue Kevin González de Zárate montando a 'Recesvinto', único capaz de rebajar la barrera de los 30 segundos en 29,11. Leonardo Medal que tuvo el mejor tiempo durante la mitad de la prueba se tuvo que conformar con el 2º puesto con 'Sultán de Ramel' a más de un segundo. El gijonés fue también ter-

cero con «Rey de Gozón». De esta manera, González de Zárate consiguió abrir el palmarés de las pruebas grandes de este 4 estrellas que levantó el telón ayer viernes. Hoy sábado la competición comenzará a las ocho y se cerrará con el Pequeño Gran Premio que dará paso al espectáculo del Jump & Drive a las 21.30 horas.

Asturias acoge el Nacional junior

CICLISMO

:: E. C. El Campeonato de España Junior y Máster de Ciclismo que atravesará los concejos de Candamo, Pravia y Grado se celebra este fin de semana. Hoy es el turno de la prueba en línea de las categorías máster 30, 40, 50 y 60 y máster féminas. Mañana será la contrarreloj de las categorías junior masculino, junior femenino, máster 30, 40, 50 y 60 y máster féminas y, finalmente el lunes prueba en línea de las categorías junior femenino y junior masculino.

Remontada del Piles para meterse en la final

BOLOS

:: E. C. El Piles jugará la final del Torneo de la Feria de Muestras ante Prau La Hueria después de superar en la semifinal a la Joécara por 14-9. Remontada de los gijoneses que encadenaron siete juegos seguidos después de empezar con un 0-4. Hoy se juega la final de infantiles que medirá a Lucía y Adrián, ambos de la Peña de Noreña. A continuación, en torno a las cinco de la tarde, se disputará el tercer y cuarto puesto entre las peñas de El Berrón y la Joécara.